

Cobreloa enfrenta dos partidos en cinco días por la Liga Ascenso

PROGRAMACIÓN. En el debut de la competencia se medirá ante Deportes Temuco en condición de local, y cuatro días después a Santa Cruz como visitante por la segunda fecha.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

La escuadra naranja comenzó con el trabajo precompetitivo para enfrentar dos partidos en cinco días por la Liga de Ascenso 2026, ya que en el debut enfrenta a Deportes Temuco, el lunes 23 de febrero, a las 18 horas, en el Estadio Municipal Zorros del Desierto de Calama, y el viernes 27, a las 20.30 horas, se medirá en calidad de visitante en el Estadio Joaquín Muñoz García ante Santa Cruz.

En el fin de semana previo al inicio del certamen regular de ascenso del balompié nacional, Cobreloa enfrentó a Deportes Iquique en su reducto deportivo de calle Matta en Calama, donde consiguió imponerse por 3-1, el primer triunfo de la temporada, con anotaciones de Álvaro Delgado, Vicente Conelli y Gustavo Gotti, donde el director técnico minero, César Bravo, destacó que se están buscando las variantes, con la dualidad de los jugadores y un juego más asociado.

Es así, que en este segundo amistoso disputado ante Deportes Iquique, que resultó ser también el segundo pleito jugado de local, donde el fin de semana anterior por el Grupo C de la Copa Chile igualó con Deportes Antofagasta. Esto después de haber perdido ante los



COBRELOA GANÓ AMISTOSO ANTE DEPORTES IQUIQUE (3-1) EN LA PREVIA AL DEBUT EN LA LIGA ASCENSO 2026.

Pumas en la capital regional (2-1), al igual marcador que con los Dragones Celestes en el Estadio Tierra de Campeones de la Región de Tarapacá.

TRABAJO CON BALÓN

De igual manera, detalló el trabajo con el balón en el juego de proyección y transiciones en las diferentes líneas, dejando de lado el pelotazo a las espaldas de los defensores rivales, como fórmula de ataque, algo que en los últimos partidos practicó sin mayor trascendencia. "Son cosas que vamos a ir

trabajando", al igual que la definición del equipo y darle continuidad en donde reconoció que "no tenemos un plantel muy abultado. Pero, confiamos en la gente que está afuera, como también en los goleadores que tarde o temprano tendrán que dar un aire distinto a lo que estamos haciendo en el trabajo en la semana".

Cabe señalar que, para el duelo amistoso con Deportes Iquique, el estratega loíno, utilizó varios jugadores que no han sumado muchos minutos en la presente temporada, con

el ingreso desde el primer minuto de Diego Tapia en el arco, al igual como aconteció con Deportes Antofagasta en el partido de vuelta por Copa Chile.

Mientras, que mantiene en la línea defensiva a David Tapia por la franja derecha, ingresando Youssef González por la izquierda en lugar de Felipe Fritz, quien fue dejado fuera de la convocatoria por una molestia física. El bloque defensivo lo completó con Bastián San Juan y Diego García.

El mediocampo y delante-

1
triunfo en un partido amistoso ante Deportes Iquique por 3-1 registra la escuadra naranja en la presente temporada.

1
derrota suma por el Grupo C de la Copa Chile en el duelo de ida disputado ante Deportes Antofagasta en condición de visitante (2-1).

2
empates en un amistoso ante Iquique de visita (1-1), y jugando de local en partido de vuelta por Copa Chile con Antofagasta (0-0).

ra estuvo conformado por Cristián Muga, Jorge Paul Gatica, Sebastián Zúñiga, Tomás Aránguiz, Álvaro Delgado y Gustavo Gotti. Además, del resto de los convocados, que también pudieron ver acción, como son: Hugo Araya, Vicente Conelli, Lucas Cornejo, Max Fajardo, Francisco Matamoros y Joaquín Méndez, Yastin Navarro, Robinson Porras y Agustín Quezada.

Para el encuentro ante Santa Cruz esperan contar por algunos minutos con Rodolfo González.

CG